



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

entrepreneurs

Question écrite n° 68680

Texte de la question

Selon des chiffres cités par l'auteur d'un ouvrage intitulé "La France est prête", en 2012, 17 % des Français déclarent vouloir créer une entreprise, contre 13 % des Américains et 6 % des Allemands. En 2002, la France occupait la dernière place de ce classement. Aussi, Mme Virginie Duby-Muller interroge M. le ministre de l'économie, de l'industrie et du numérique sur le projet de l'ancienne ministre déléguée chargée des petites et moyennes entreprises, Fleur Pellerin, qui souhaitait créer une école de l'entrepreneuriat, ouverte à tous, sans conditions de diplôme et dématérialisée, qui aurait été de nature à renforcer le sentiment de capacité. Elle lui demande ce qu'il pense de cette idée, s'il compte reprendre ce projet et, sinon, quelles sont ses actions pour soutenir le désir entrepreneurial des Français.

Données clés

Auteur : [Mme Virginie Duby-Muller](#)

Circonscription : Haute-Savoie (4^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 68680

Rubrique : Entreprises

Ministère interrogé : Économie, industrie et numérique

Ministère attributaire : Économie

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [11 novembre 2014](#), page 9431

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)